EXPRESSION LIBRE

LES ÉLECTIONS EUROPÉENNES, PARLONS-EN SIMPLEMENT!

Le 9 juin prochain, une échéance nous attend tous : les élections européennes. Un moment, certes, récurrent tous les cinq ans, mais dont l'importance ne saurait être minimisée.

En effet, pour beaucoup d'entre nous l'Europe peut sembler un peu abstraite, elle est même souvent percue comme lointaine alors qu'en réalité, elle est au cœur de notre vie de tous les jours car les décisions prises là-bas ont une incidence sur notre quotidien dans de nombreux domaines : de l'environnement à l'économie, en passant par la santé et la sécurité. Tous ces aspects sont influencés par des lois et des obligations européennes. Les normes alimentaires qui garantissent la qualité de ce que nous mangeons, les règles environnementales qui préservent notre air et notre eau, et les accords commerciaux qui influent sur les prix sont autant de sujets traités à l'échelle européenne.

Alors, pourquoi est-ce si important de glisser notre bulletin dans l'urne ce jour-là ?

Voter aux élections européennes, c'est donc choisir ceux qui prendront des décisions en notre nom sur ces sujets cruciaux. Mais c'est aussi un acte citoyen qui dépasse nos frontières nationales car en votant, nous exprimons notre volonté de participer à la construction d'une Europe qui reflète nos valeurs et nos aspirations.

Vous vous demandez peut-être comment choisir parmi toutes ces listes et ces noms pas toujours familiers? C'est normal. L'astuce, c'est de penser à ce qui vous tient à cœur. Ça peut être le changement climatique, l'économie, ou encore l'éducation, la politique migratoire, le droit des consommateurs... Il y a forcément une liste qui porte des idées qui résonnent avec les vôtres.

Informez-vous sur les programmes des différents candidats et listes en présence. Leur vision de l'Europe a un impact réel sur notre futur et celui de nos enfants. C'est notre responsabilité de choisir en connaissance de cause.

C'est pourquoi, nous vous encourageons vivement à prendre part à **cette échéance démocratique majeure car votre voix** compte autant que celle de n'importe qui dans les débats qui façonneront l'Europe de demain

Pour information, le Parlement européen est l'unique assemblée transnationale élue au suffrage direct dans le monde. À l'issue des élections 2024, il comptera 720 députés dont 81 pour la France, qui est le 2ème pays représenté au sein du Parlement derrière l'Allemagne avec 96 sièges. Le scrutin est ouvert à tout citoyen français ou d'un autre pays de l'UE âgé d'au moins 18 ans la veille du vote. Si vous n'êtes pas

ou d'un autre pays de l'UE âgé d'au moins 18 ans la veille du vote. **Si vous n'êtes pas encore inscrit**, vous pouvez le faire en ligne au plus tard le **mercredi 1**er **mai inclus** et jusqu'au **vendredi 3 mai 2024** par courrier en mairie de votre domicile.

Alors, oui, l'Europe, c'est peut-être un grand mot. Mais en réalité, c'est aussi une somme de petites choses qui font notre quotidien. Le 9 juin, ce n'est pas juste une date de plus sur le calendrier, mais c'est bien une occasion pour nous tous de participer, de décider ensemble de notre avenir.

Le groupe majoritaire « QUINCY TOUS ENSEMBLE »

QUINCY AUTREMENT

Comment échapper à « massacre à la bétonneuse », rester dans les clous sociaux, et dans les limites budgétaires? Il se profile une révision et non une modification du Plan Local d'Urbanisme (PLU) avec l'appui de cabinets professionnels en urbanisme, il n'est jamais trop tard pour bien faire ... Mais on aurait pu « en même temps » comme dirait ... on aurait pu adhérer au dispositif « adhérer/ échanger » qui existe dans la communauté de communes, dispositif qui permet à un Quincéen locataire d'un appartement trop petit, et qui cherche un peu plus grand à Boussy, d'aller sur une plateforme et d'entrer en contact avec un locataire Buxacien prêt ou désireux d'aller dans moins grand et d'aller à Quincy, d'échanger de gré à gré sans passer par des listes d'attente. On pourrait peut-être aussi vérifier les quelques biens en deshérence sur Quincy, qui se dégradent, et sont des abcès de fixation pour nuisibles.

squatters, ou trafiguants, et qui pourraient

entrer dans un patrimoine ou fournir des liquidités.

Et en parlant de ne pas opposer fin du monde et fin du mois, pourquoi ne pas aussi sensibiliser dans les propriétés privées la non bétonnisation, la non imperméabilisation des sols pour améliorer la stabilité des nappes phréatiques et diminuer les inondations. Et autant pour les récupérations d'eaux de pluie. voire leur stockage et leur réutilisation. Et la mise en commun des ressources, et des savoirs. Créons des espaces de partage, et d'échange d'outils et de machines, tant de bricolage, de jardinage, de mécanique, de couture ... Et tant qu'à se préoccuper de bien-être animal, vérifions les périodes de reproduction des animaux sauvages, et adaptons les périodes de taille et d'élagage aux moments hors nidifications, ne faisons pas de fixation sur les « mauvaises herbes » et n'employons pas de produits très dangereux, mais qu'on n'a pas encore supprimés pour de simples raisons de

finance, ce qui est de la corruption. Quant à la connaissance de ces cycles de vie, l'Office National des Forêts donne des formations sur l'utilisation optimale de la tronconneuse, et sur l'art d'entretenir un espace boisé, on les contacte? A qui doiton s'adresser quand on a un problème d'occupation illégale d'espace, ou de branches dangereuses au-dessus de sa propriété? le quincéen motivé peut-il s'orienter dans lajungle administrative? Si oui, que peut-il faire quant aux massacres d'espaces protégés mais privés du bord de l'Yerres, et quant aux terrains le long de la facade arrière de la rue des Pierreux? Le Covid a désorganisé les initiatives préexistantes, remettons-les en service, il y a

Quincy Autrement: Véronique MESSIE JAUZE -Latifa DJELOUAH - Florian BOIVERT Pour nous contacter: quincyautrement@gmail.com



